



## **SE CONVIERTE EN EL PRIMER "BICAMPEÓN" DE ESTE TORNEO**

*Durante un emocionante partido el pasado sábado 9 de julio se jugó la Gran Final del **VIII CAMPEONATO DE FÚTBOL -7 POR LA INTEGRACIÓN***

*organizado por la*

***Asociación Sudamericana Ecuador de Córdoba***

*en las instalaciones deportivas de la barriada Guadalquivir ubicadas al sur de la ciudad de Córdoba.*

*Los equipos finalistas del torneo Asoecuador e Inter se disputaron el título de campeón de la 8ª edición de este evento deportivo, único en esta capital.*

*Al finalizar el encuentro el equipo de fútbol-7 "INTER" dirigidos por Pedro Caballero ganó 2-4 y se coronó campeón de esta competición deportiva, convirtiéndose en el primer "bicampeón" en la historia de este torneo.*

*Finaliza así este torneo que arranco el pasado mes de abril/16 y en el que durante el desarrollo del mismo se jugaron 10 jornadas clasificatorias los días sábado de cada semana, una mini liguilla de clasificación, una semifinal y la gran final jugada el pasado sábado (9/07/16). □*

*Desde esta asociación queremos dejar constancia de nuestro agradecimiento a todos los equipos que participaron en este campeonato y que semanalmente se dieron cita a sus respectivos partidos e invitarlos a la nueva edición de este torneo que Asoecuador comenzará a organizar después del verano.*

*También queremos agradecer a la Delegación de Deportes de la Diputación Provincial de Córdoba por la colaboración prestada.*